

Quelle: WochenSpiegel Co/Ze

Datum: 24.07.2024

Seite: 2

Der EIFEL Produzent stellt sich vor

Bäckerei Gebr. Lutz GmbH & Co. KG - Echt starkes Brot

KREIS. Die Bäckerei mit Hauptsitz in Büchel ist in der südöstlichen Eifel mit 20 Filialen vertreten, aber auch nach wie vor ein richtiger familiärer Handwerksbetrieb. Als Produzent der Regionalmarke Eifel ist Qualität eine Sache der Überzeugung.

Brot ist Lebensmittel Nummer eins. Doch es gibt gewaltige Unterschiede, ob es sich um industrielle Ware oder handwerkliche Backkunst handelt. »Wir waren schon immer sehr bodenständig und mit intensivem Bezug zur Eifel«, erzählt Michael Lutz, der in dritter Generation die 1948 gegründete Bäckerei Lutz leitet. »Wir waren bereits Mitinitiator einer einstigen Mehlmärke der Mühle Kyllburg. Aber als die letzte Eifeler Mühle aufgab, war dieser Qualitätsanspruch



Michael Lutz - Inhaber Bäckerei Gebr. Lutz.

Foto: Bäckerei Lutz

nicht mehr haltbar. Jetzt beziehen wir wieder Getreide und Mehl aus dem Regionalmarke EIFEL Programm.«

Die Qualitäts- und Herkunftsgarantie der Regionalmarke EIFEL wird dabei über Mühlen im Rheinland durch Mengenbilanzen konsequent umgesetzt, so dass es für Lutz nah lag, sich 2016 dem Qualitätsnetzwerk anzuschließen. »Uns

kommt auch zu Gute, dass dort eine breite Produktpalette geführt wird, was natürlich mehr Aufmerksamkeit bei den Kunden mit sich bringt.« So passt es für ihn perfekt: eigene unverwechselbare Rezepturen und eigener Sauerteig, zertifizierte Güte von Weizen- und Roggenmehl sowie weitere Eifeler Zutaten wie etwa Eier der Regionalmarke.